



Pendant les vacances, je suis allée au mobil-home de mes grands-parents.

Là-bas, je me suis promenée dans la forêt et dans le camping puis j'ai mis mon maillot de bain et j'ai été dans la piscine qui était chaude. Après 1h30 de piscine, j'ai mis ma serviette et mes chaussures. Dès que je suis revenue mes grands -parents m'attendaient pour le goûter. Après je me suis reposée car il y avait 1h30 de route. Pendant le retour, je me suis endormie. Dès que je suis arrivée, je suis allée voir ma chatte.

J'étais contente d'y aller mais le lendemain c'était la rentrée.

Angéline